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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 東京オリパラ招致に関わる発言について 

東京オリパラ招致への官房機密費使用にまつわる発言につい

て、どのように説明するのか。 

 

２ 令和６年度当初予算について 

   予算に込める思いを聞く。 

  

３ ３６０度評価について 

   試行の結果、どのような課題があると感じ、どのような効果が

期待できると考えているのか、全面導入に向けたスケジュールと

併せて聞く。 

 

４ 女性消防団員について 

   全国女性消防団員活性化石川大会を通じて、女性消防団員に対

してどのような思いを持ったのか、団員への今後の期待や県とし

ての支援と併せて聞く。 

 

５ 日銀金沢支店の跡地活用について 

跡地のまま長く放置されないよう、一刻も早く道筋をつけるこ

とが必要と思うが、所見を聞く。 

 

６ 都ホテルの跡地について 

金沢市による都市再生特別措置法に基づく手続きは、今後どの

ような手順で進んでいくのか、県の果たすべき役割と併せて聞く。 

 

７ ＩＲいしかわ鉄道の延伸について 

南加賀方面へ向かう観光客や通勤・通学客の利便性確保には、

小松止まりの普通列車の運行区間の延長や増便が必要と考える

が、どのように利便性向上やサービスの充実を図っていくのか。 
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８ パラスポーツの振興について 

 (1) 県障害者スポーツ協会のいしかわ総合スポーツセンターへの移 

転について、現在の検討状況を聞く。 

 (2) パラスポーツの指導員養成講習会の受講者掘り起こしに、県も 

積極的に動いてほしいと思うがどうか。 

 (3) 全国障害者スポーツ大会の選手団壮行式を国体の壮行式と一緒 

に開催してはどうか。 

  

９ 少子化対策について 

 (1) 岸田内閣が掲げる「異次元の少子化対策」に対する認識と評価 

を聞く。 

 (2) 関係部局が縦割りではなく、効果的な連携を図り、総合的な少 

子化対策を打ち出していく時期にあると思うが、見解を聞く。 

 

10 奥能登地域の公立病院について 

人口減少や医師・看護師などの人材不足、建物の老朽化が危惧

される中、奥能登４市町の公立病院で、現状分析や課題の洗い出

しなど事務レベルでの勉強会が始まっていると聞くが、こうした

動きについてどのような認識を持っているのか。 

 

11 狩猟者の確保と育成について 

狩猟者の高齢化が進む中、クマの駆除に支障は生じていないの

か、狩猟者の確保・育成に向けた今後の取り組みと併せて聞く。 

 

12 賃上げ問題について 

(1) 企業が賃上げしやすい環境の整備は行政の重要な役割の一つと 

考えるがどうか。 

 (2) 新年度予算において、賃上げ環境の整備に向けた取り組みをさ 

らに充実し、経済の好循環の実現を目指していくべきと考えるが、 

決意を聞く。 
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13 産業技術専門校について 

今後、多くの大型プロジェクトが予定されている中、老朽化が

著しい３校の産業技術専門校の整備は、優先順位を定めて進めて

いくべきと考えるがどうか。 

 

14 ＥＢＰＭについて 

 (1) 観光データ分析プラットフォーム「Ｍｉｌｌｉ」について 

ア 今後どのようなデータを掲載していく予定なのか。 

イ ターゲットとなる観光事業者はどのようにデータを活用し、

ビジネスチャンスにつなげているのか。 

 (2) 県庁におけるＥＢＰＭを用いた取り組みについて、現状と今後 

の展望を聞く。 

  

15 米の高温障害対策について 

米の生育状況について、他県と比較して高温による影響が少な

かった要因をどのように分析し、今後どのように活かしていくの

か。 

 

16 スマート農業の推進について 

 (1) ＲＴＫ固定基地局の設置により、スマート農業の取り組みを加

速させていくべきと考えるが、現状と方針を聞く。 

 (2) スマート農業の推進地域や企業を選定し、模範となる取り組み 

を進めてはどうか。 

 

17 県営住宅団地への学生入居について 

７月に実施したモデル的な学生入居の取組結果を踏まえ、今後

どのように取り組んでいくのか。 

 

18 犀川の管理について 

(1) 犀川橋からＪＲ橋梁間の堆積土砂や中州の雑木除去などについ 

て、見解を聞く。 

 (2) まめだ簡易グラウンドサッカー場の芝生化について、見解を聞 

く。 
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19 教員の人材確保について 

他県の一歩前を行くような思い切った対策が必要と思うが、今

後どのように人材確保に取り組んでいくのか。 

 

20 交通安全対策について 

 (1) 交通事故死者数が昨年一年間の総数を超えたが、今年発生した

死亡事故の特徴をどのように分析しているのか。 

 (2) 分析結果を踏まえ、年末に向けてどのような対策を推進するの 

か。 
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警察本部長 

 

 

 


